

Según el PSOE, el gobierno "del cambiazó" está desmontando a marchas forzadas los servicios públicos básicos

Reunión de cargos orgánicos e institucionales del PSOE de la comarca en Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 20 de enero de 2020 - 20:21



El secretario general del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, mantenía el pasado jueves una reunión con cargos orgánicos e institucionales del PSOE de la Subbética, a la que se sumaba el portavoz socialista en la Comisión de Cultura y Patrimonio del Parlamento andaluz, Javier Fernández, y en la que se analizó la situación de la comarca estableciendo las bases sobre las que los socialistas deberán trabajar a lo largo del 2020.

En el marco de este encuentro, Antonio Ruiz analizaba el primer año, “del gobierno del cambiazó, ese gobierno a peor de PP y Ciudadanos y Vox”, y que

como señalaba Ruiz, “no puede ser más negativo para los intereses de los cordobeses y cordobesas y de los vecinos de la Subbética”.

Según Ruiz, lo que está demostrando el gobierno de Moreno Bonilla es desmantelar a marchas forzadas los servicios públicos básicos como la sanidad, la educación o la dependencia”, calificando como “intolerable y escandaloso” la eliminación en la provincia de 57 líneas de Educación Infantil y Primaria, “lo que supone un ataque al mundo rural, condenando a las familias a que no puedan vivir ahí”.

Ante lo que para el secretario general de los socialistas cordobeses supone, “una pérdida a marchas forzadas de nuestros derechos y libertades”, Ruiz afirmaba que el PSOE será, “el garante de la defensa de todos esos derechos, no permitiendo que el PP continúe con este plan, en el que desde el minuto cero se ha notado que cedió el timón ideológico a Vox”.

En el mismo sentido se manifestaba Javier Fernández, que puso en valor la decisión del Gobierno de España en su primer Consejo de Ministros, afirmando que el ejecutivo de Pedro Sánchez, “va a marcar una agenda de progreso para España, que permita a aquellos que más lo necesitan tener el apoyo de políticas reales”.

Fernández ha señalado que en contraposición a las políticas sociales que desarrollará el Gobierno de España, en Andalucía, “el Gobierno de las derechas lleva a cabo un desmantelamiento de los servicios básicos, asistiendo a un abandono de la Andalucía rural a consecuencia del cierre de líneas educativas, la supresión de las oficinas liquidadoras o la retirada de las subvenciones a los colectivos de mujeres”.

Por su parte, el secretario general del PSOE prieguense, José Manuel Mármol, defender, luchar y poner sobre la mesa los compromisos que el anterior gobierno socialista de la Junta dejó sobre la mesa, firmados y tramitándose, poniendo como ejemplo la variante de Las Angosturas, “de la que de momento no tenemos noticias ni constancia”, reclamando que dicha actuación se acometa, “porque es una necesidad de toda la comarca”

Igualmente, Mármol hacía alusión a la situación del molino de los Montoro, del que como señalaba, “un año después no sabemos en qué situación se encuentra pese a que estaba todo listo y preparado para poder

ejecutar la obra”.

Por último, Mármol afirmaba que el gobierno de la Junta, “no gobierna para la mayoría sino para unos pocos, de una forma sectaria”, criticando la insensibilidad que se ha tenido con las limpiadoras de los IESs de la comarca, a las que como concluía, “les han dado la espalda y se han visto solas”.